

平成26年度

始業式、入学式、新入生歓迎会!

いよいよ新年度がスタートしました。4月7日(月)には、着任式、始業式、そして、入学式が行われました。

8日(火)からは、新入生歓迎会、避難訓練、学級写真、身体測定と、学校全体で取り組む行事がたくさん開催されました。

始業式では、学校長から、“新しい自分づくり”のために、3つのC(「チャレンジ」・「コントロール」・「コミュニケーション」)を身につける話がありました。「壁は自分自身がつくってしまっている。壁を取り除くことは自分自身。そのために『自分自身をコントロール』し、『周りの人たちとコミュニケーション』『自分からチャレンジ』していこう!」という話でした。ぜひ、取り組んでください。

また、学級では、学級目標、個人目標等、1年を通しての「道しるべ」を全員で考え、決定していました。

4月は自分自身を変えていくよいきっかけの時期です。授業、学級、部活、生徒会活動・・・さまざまな場面で「チャレンジ」しよう。

3年生は修学旅行、2年生は職場体験学習、1年生は自然教室と、大きな行事が迫っています。地域やご家庭でも、生徒たちの「チャレンジ」している場面を見守り、応援していただけると、大変ありがたいです。



着任式



学級発表



校歌紹介



学校長式辞

☆ 生徒会年間テーマ ☆



新入生歓迎会



避難訓練

